



Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Peter Jakoby
Im Herrngarten 1
63150 Heusenstamm

14.06.2021

Schulhofnutzung Matthias-Claudius-Schule

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten der Stadtverordnetenversammlung den nachstehenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, Gespräche mit der Kreisverwaltung zu führen über die Möglichkeiten der städtischen öffentlichen Nutzung des Schulhofs der Matthias-Claudius-Schule in Rembrücken außerhalb der Unterrichtszeiten und gemeinsam eine Kooperations-vereinbarung zu erarbeiten.

Über den Stand der Gespräche wird in den nächsten Gremienrunden berichtet. Die abschließende Vereinbarung wird der Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnisnahme vorgelegt.

Der Bedarf und die Möglichkeit für ähnliche Vereinbarungen auf anderen Grundschulgeländen soll – im Falle positiver Erfahrungen mit diesem Modell – evaluiert werden.

Begründung:

In Rembrücken steht nur ein sehr eingeschränktes Angebot an innerörtlichen verkehrsarmen/freien Spielflächen für Kinder- und Jugendliche zur Verfügung. Neben einem Spielplatz im Marienweg und dem städtischen Gelände um Feuerwehrhaus und Haus der Begegnung, darf das als Bolzplatz bekannte Grundstück des Landkreis Offenbach ebenfalls genutzt werden. Bereits in der Amtszeit von Bürgermeister Peter Jakoby wurde hierzu eine entsprechende Vereinbarung mit dem damaligen Landrat Peter Walter getroffen.

Der Schulhof der Matthias-Claudius-Schule bietet eine große Fläche, die nach Schul-/Betreuungsschluss, am Wochenende und in den Ferien sinnvoll als Spielplatz den Kindern zur Verfügung gestellt werden könnte. Der steigende Bedarf an Spiel- und Bewegungsflächen für Kinder und Jugendliche im Ortsteil

Rembrücken fordert erneut kreatives Verwaltungsdenken und -handeln, welches wir mit unserem Antrag einbringen und einfordern möchten.

Paul Sassen

CDU-Fraktionsvorsitzender

Christine Moses

Co-Fraktionsvorsitzende, Bündnis 90/Die Grünen